



Pengenalan Kurikulum Merdeka Fase SMAN 3 Bangko Pusako TP 2023-2024

PEMATERI : ELIYANI, S.Pd
WAKASEK BIDANG KURIKULUM



Keunggulan Kurikulum Merdeka

1 Lebih Sederhana dan Mendalam

Fokus pada materi yang esensial dan pengembangan kompetensi peserta didik pada fasenya. Belajar menjadi lebih mendalam, bermakna, tidak terburu-buru dan menyenangkan.



Keunggulan Kurikulum Merdeka

2 Lebih Merdeka



Peserta didik: Tidak ada program peminatan di SMA, peserta didik memilih mata pelajaran sesuai minat, bakat, dan aspirasinya.



Guru: Guru mengajar sesuai tahap capaian dan perkembangan peserta didik.



Sekolah: memiliki wewenang untuk mengembangkan dan mengelola kurikulum dan pembelajaran sesuai dengan karakteristik satuan pendidikan dan peserta didik.



Keunggulan Kurikulum Merdeka

3 Lebih Relevan dan Interaktif

Pembelajaran melalui kegiatan proyek memberikan kesempatan lebih luas kepada peserta didik untuk secara aktif mengeksplorasi isu-isu aktual misalnya isu lingkungan, kesehatan, dan lainnya untuk mendukung pengembangan karakter dan kompetensi Profil Pelajar Pancasila.

Isu Lingkungan Hidup Global

- **Pemanasan Global**
Peningkatan gas rumah kaca akibat penggunaan bahan bakar fosil serta penebangan pohon.
- **Penipisan lapisan Ozon**
Penggunaan klorin dalam CFC (*chlorofluorocarbons*)
- **Keanekaragaman Hayati**
Perusakan ekosistem air dan darat, perubahan tata guna lahan, penangkapan hewan langka.



The diagram illustrates environmental issues with labels: 'Memantulkan' (reflects), 'Lepas dari atmosfer Bumi' (released from Earth's atmosphere), 'Tepian atmosfer' (atmospheric boundary), 'Ditangkap' (trapped), 'Dipantulkan kembali ke atmosfer Bumi' (reflected back to Earth's atmosphere), 'CFC', 'Gas rumah kaca oleh bahan bakar fosil' (greenhouse gas from fossil fuels), and 'Merusak ekosistem darat dan air' (damages land and water ecosystems). The diagram also shows a sun, clouds, a car, and trees. The text 'OLIMPIADE SAINS NASIONAL SMP 2013' is visible at the bottom of the diagram.